
Empresa

La nueva Metrovacesa le ‘roba’ un nuevo directivo a Grupo Lar para reforzar su área financiera

Borja Tejada desempeñó el cargo de director financiero para toda Europa en Grupo Lar, que cuenta con una cartera de activos de más de 1.200 millones de euros.

C. Pareja
9 feb 2017 - 05:00



La nueva **Metrovacesa** arranca con nuevos objetivos y nuevos ejecutivos a sus mandos. **Metrovacesa Suelo y Promoción**, resultado de la escisión de la antigua **Metrovacesa** antes de que se fusionara con **Merlín**, ha fichado a **Borja Tejada**, ex directivo del grupo inmobiliario **Lar**, como nuevo director financiero, tal y como han confirmado fuentes de la compañía a Eje Prime. A principios de enero, **Metrovacesa Suelo y Promoción** también fichó como nuevo consejero delegado a **Jorge Pérez de Leza**, que hasta entonces ocupaba el puesto de director general para Europa de Grupo Lar.

Borja Tejada dio sus primeros pasos profesionales a finales de los noventa, cuando se incorporó en la compañía de consultoría estratégica **Arthur Andersen** como auditor.

1 / 3

<https://www.ejeprime.com/empresa/la-nueva-metrovacesa-le-roba-un-nuevo-directivo-a-grupo-lar-para-reforzar-su-area-financiera>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Después de casi cuatro años, Tejada fichó por el departamento financiero de Grupo Luis Caballero, especializado en la producción y distribución de bebidas espirituosas y vinos, donde trabajó tan sólo un año.

De 2004 a 2006, el ejecutivo ocupó puesto de responsabilidad dentro del área financiera de grupo Vips, propietario de franquicias de cafeterías como Starbucks o restaurantes como Vips o Ginos. En 2006, el directivo dio por fin su salto al negocio inmobiliario como director financiero para el centro y este de Europa de **Grupo Lar**.

Antes de incorporarse a **Matrovacesa Suelo y Promoción** a finales del pasado año, Tejada desempeñó el cargo de director financiero para toda Europa en **Grupo Lar**, que cuenta con una cartera de activos de más de 1.200 millones de euros y que se ha propuesto convertirse en una de las principales socimis de España.

Tras la escisión del grupo Metrovacesa, el patrimonio comercial de la sociedad quedó integrado en Merlin Properties

El fichaje de Tejada se enmarca dentro de una serie de cambios en la cúpula del grupo. El pasado enero, **Remigio Iglesias**, director general adjunto del Banco Santander, asumió la presidencia de **Metrovacesa Suelo y Promoción** en sustitución de **Rodrigo Echenique**.

Iglesias, consejero de la firma desde febrero de 2016, asumió la presidencia del consejo de administración de la filial, en la que **Ignacio Moreno** ocupa la vicepresidencia, mientras que su consejero delegado será **Jorge Pérez de Leza**, también ex directivo de **Grupo Lar**, donde ocupaba el puesto de director general para Europa.

Nueva etapa de Metrovacesa

Metrovacesa Suelo y Promoción es la filial de desarrollo de suelo del grupo.

La actividad promotora de la compañía abarca el ciclo completo, desde la gestión integral para el desarrollo urbanístico del suelo, pasando por la ejecución de obras de urbanización, hasta la promoción y venta de viviendas de gran calidad localizadas en zonas con alta demanda en España.

La compañía cuenta actualmente con activos que ascienden a unos 1.039 millones de euros

La compañía cuenta actualmente con activos que ascienden a unos 1.039 millones de euros y una cartera de suelo de más de 2,3 millones de metros cuadrados edificables para el desarrollo de más de 16.000 viviendas en toda España. Con un capital social superior a los 3.000 millones de euros, la compañía está participada en un 70,2% por el **Santander**, así como por **BBVA** (20,5%) y **Banco Popular** (9,1%).

Tras la escisión del grupo **Metrovacesa**, el patrimonio comercial de la sociedad quedó integrado en **Merlin Properties**, lo que la convierte en la primera inmobiliaria española y en una de las mayores de Europa, con más de 9.500 millones de euros de patrimonio, y que tiene al Santander como primer accionista, con el 21,9% de su capital.

A su vez, el área de patrimonio residencial de **Metrovacesa** se integró en **Testa Residencial**, con el objetivo de crear una socimi líder en residencial de alquiler.